



Weekly Report

VOL.10 NO.42 TOTAL.434

毎週月曜 PM12:30~1:30 場所:アバローム紀の国

和歌山アゼリアロータリークラブ

WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB

事務局: 和歌山市雜賀屋町52 南方ビル2F
TEL: 073-435-3470 FAX: 073-435-3472
E-Mail: wa-az-rc@naxnet.or.jp



会長: 信川 昌通 (会報委員)
副会長: 松本 良三 北畠 充香・栗山 久・黒田 忠嗣
幹事: 安宅 浩 坂部美智子・當仲 清孝



2007-2008年度
国際ロータリーのテーマ
ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心
R.I.会長 ウィルフレッドJ.ウィルキンソン

2007-2008年度
アゼリアロータリーのテーマ
クラブ会員と 地域の人々と そして未来を担う若者と

**“最も美しいもの
笑顔を分かち合いましょう”**

〈本日の例会〉

■ 第452回例会 6月23日(月)
最終例会 PM7:00～
於: アバローム紀の国ツインパード

〈次回のお知らせ〉

■ 第453回例会 7月7日(月)
バッジ引継ぎ
新会長及び理事役員所信表明
誕生会

〈前回の例会記録〉

■ ロータリーソング 四つのテスト
■ ゲスト紹介 なし
■ ビジター紹介 和歌山RC野志幸生さん
■ 出席報告 会員数42名
本日の出席 (6/16) 32名 76.19%
前々回修正出席 (6/2) 34名 80.95%
(内メイキャップ3名)

〈四つのテスト〉

言行はこれに照らしてから

- | | |
|-------------|-------------------|
| I. 真実かどうか | III. 好意と友情を深めるか |
| II. みんなに公平か | IV. みんなのためになるかどうか |

●市内8ロータリークラブ例会情報

クラブ名	日 時	内 容
和歌山北	6月23日(月)	
和歌山	6月24日(火)	最終例会ダイワロイネットホテル和歌山4F18:00～
和歌山東南	6月27日(金)	最終親睦夜間例会《紀三井寺》18:30～
和歌山西	6月25日(水)	
和歌山東	6月26日(木)	
和歌山城南	6月26日(木)	2007～2008年度 最終例会
和歌山南	6月27日(金)	休会
和歌山中	6月27日(金)	最終例会 会長・会長エレクトフォーラム

会長報告

会長 信川昌通

6月11日職業奉仕委員会で企画していただきました企業訪問なかでも朝礼の見学は勉強になりました。日本一の店になる。お客様に満足していただく。明確な目標を共有し、そして仲間同士助け合い励ましあいながら、切磋琢磨していく。

未来を担う若者、その若者の働く姿勢に我々が教えられる。振り返りますと感じます。いつから我々の世界は金、金、金になってしまったのでしょうか。世間に文句ばっかり言っていませんか。年金が減って文句を言っていますか。

これから日本の日本を支えていってくれる若者の負担が、少しでも減れば年金が減ってもいいのではありませんか。目標を持ち、それに向かって努力して働いている若者を応援しようではありませんか。久しぶりに心地好い時間を過ごしました。職業奉仕委員会ありがとうございます。

幹事報告

幹事 安宅浩一

こんにちは、前回も会長より報告しましたが、米山及びロータリー財団の受付は本日で締め切らせていただきます。今年度の寄付金が足りないと思われる方は山田委員長に確認の上、本日入金宜しくお願ひ致します。

次に来週の最終例会は夜間になっています。夜7時からですので皆様、お間違ひのないよう宜しくお願い致します。

最後に本日、例会終了後に理事・役員会をしますので理事・役員の方は残って下さいます様、宜しくお願い致します。

新入会員紹介

新入会員の有限会社西出水産 代表取締役 西出隆一さんです。皆さん仲良くしてあげてください！



委員会報告

◎10周年記念実行委員会 委員長 小門薫子



本日ボックスの中に10周年の記念誌が入っていたと思います。白神委員長を中心に委員の方々で編集に骨を折っていただきやっと出来上がり皆様方に配布する事が出来ました。記念事業や式典等を無事に見事にやり遂げてくださった後で華やかさは無いけれど、黙々と皆が力を合わせ何度も集まり、細かいところまで手落ちがないか・・・気を使いながらこんな立派な冊子を作ってくれました。式典の時も、バンドの方や司会の方々と同じく、食事もゆっくり取らず写真撮影にまわってくれていた姿に、心の中で感謝していました。アゼリアRCが続くかぎり歴史に残る記念誌です。大変でしたでしょうが、誇りをもって苦労を心の中にメモリーして下さい。有難うございました。

又、実行委員長としてもう一つうれしかったことは、4月28日記念事業として和歌山城の天守閣に市内の案内パネルを寄贈したことを見学に行く計画に、会長はじめ関係者が多数参加し、それぞれの目で確認し心にとめてくれたことです。特に記念事業委員長の島さんが、まさか・・・とは思っていたのですが、あのお体でフーフー言いながら急な石段を上がって下さりびっくりしました。

ご自分の役柄を自覚し、責任を感じてくれてのことだと、さわやかなうれしい気持ちにさせてもらった1日でした。この記念誌発行をもって10周年記念事業実行委員長の役が一応終わったと思いますので、最後に会員皆様方に心より御協力のお礼を申し上げます。本当に有難うございました。

◎広報委員会

委員長 松本良二



10周年記念特集として和歌山新報さんにお願いしていた特集号が、6月27日(金)に発行されます。

◎職業奉仕委員会・グルメ同好会

皆さんお疲れ様でした。あまりにも有意義な時間で写真を撮り忘れました。お店の写真で皆さん想像してください。参加された方は思い出してください。



今年度役員報告

◎クラブ奉仕委員会 担当理事 柴田美和



前任の栗山さんから引継ぎ事・・・委員会を一度も開かず終えたという事で何も分らず気がつくと7月半ばでした。まず例会運営委員会を月に一度開くという事になりました。

8月に始めて例会後に委員会を持ちました。2ヶ月先のスケジュール調整を致しました。5月までほとんど毎月打ち合わせをしました。

出席プログラム委員会の太田さんには私が不慣れな事もあり、毎月のプログラムと会員の皆様にお渡し出来るようにして頂きました。

会報委員会の北畠充香さんには読みやすい週報作りをして頂きました大変だったと思います。

親睦委員会の東谷さんには、親睦旅行を無事終え家族例会には松田さん、柳さんと共に大変ご苦労をかけプレゼント選びは大成功でした。10周年記念事業を終えて3月のお疲れ様会という所で佐古さんの入院でした。4月にはアゼリア会と思っておりました所東谷さんの転勤ということになりました。記念事業見学と島さんの御協力でワジマ十番町さんの方で楽しい移動例会を持つ事が出来ました。後は最終例会を残すだけとなりましてパーと楽しく終えたいと思っています。皆様本当に御協力ありがとうございました。

◎国際奉仕委員会

担当理事 白神修次



本年度を振り返って
先ず青少年交換については、地区の青少年交換プログラムというものは5月より募集を開始し、7月末に締切り、

翌年の8月に実施するという流れになっています。この流れを知らずに新年度7月より委員会活動を開始しようとすると、すでに締め切りが間近にせまり、どうにもならないというのを実感しました。また2640地区においてこのプログラムの経験がないクラブは我がアゼリアロータリーを含め2クラブしかないということに驚かされました。このことを踏まえ次年度へは少し早い時点で引継を行なっています。このプログラムの推進・必要性については、地区の北島委員長に卓話をして頂きました。

我がクラブにおいては台湾圓環ロータリークラブとの青少年交換プログラムの経験がありますが、至極短期のものであり、地区で推進している青少年プログラムというのは一年間の長期に亘ります。それゆえ、受入れ体制をとるのが難しく各クラブ共苦慮しているように思われます。一年間の受け入れの期間を3~4名の会員の方で期間を決めて順次引き受けているクラブもあります。この方法は我がクラブの田原会員・松田会員も経験していますので、モデルになると思います。

光基金については、昨年度この基金が設立され、地区WCSファンドに申請したのですが却下された経緯が有ります。またマッチング・グラン特・プロジェクト実現との話もあり、本年度はこの実現に向か、会長共々調査をしていたのですが、ロータリーの方向性とは違うということが分り、本年度はクラブ内において募金活動を実施し、3月2日の10周年記念式典において、基金と共にNPO法人アジア眼科医療協力会に贈呈をしました。アゼリアロータリーにおいてはマッチング・グラン特なるものについては、ほとんど理解されていないというのが現状かと思います。非常に難しくこれについてはじっくりと調査・研究が必要と分り、英語力ならびに相手国ロータリークラブとの緊密な連携が欠かせないとのことです。また地区WCSファンドに書かれている、非対象項目の中に、ロータリー以外の団体が提唱している活動・既に実施中のプロジェクト・他団体の運営または管理費等々というのがあって、これらに該当するものは対象にならないとの記述があります。地区ファンドの補助金の使用はマッチング・グラン特受領資格に準ずるとも記載されています。次年度においてもよく確認しておいて下さい。

なお本年度は、創立10周年にあたり、私も記念誌委員会の委員長も兼ねていたということもあって以上のような活動となりました。記念誌もなんとか信川年度の内に発行する事が出来、やっと肩の荷がおり

ました。

以上活動報告といたします。

◎職業奉仕委員会

担当理事 福本恒夫



今年度を振り返って

今年度、職業奉仕委員会の委員長として皆様のご協力のもと、

①県立和歌山商業高等学校のインター
ンシップ事業への協力（7~8月実施）

②職業奉仕について考えるフォーラムの実施（10/22
実施）

③工場見学（11/10 親睦旅行時にキリンビール工場）

④企業朝礼見学（6/11 中心屋）

を行いました。

先日の朝礼見学では事前の打ち合わせ不足で椅子席の用意が出来ていなかったり、料理の内容にご不満なたもいらっしゃったようでご迷惑をお掛けし、本当に申し訳ありませんでした。

「朝礼」につきましても賛否両論あろうかと思いますが、若い人たちのモチベーションを上げる一例として参考にして頂ければと思います。また、あのとき朝礼に参加して頂いた嶋様、安宅様、福西様本当に有難うございました。特に若者に一歩も引けをとらずに大きな声で盛り上げて頂いた嶋会員には心より感謝いたしております。

以上の通り、皆様のご協力のおかげで年間活動計画は無事終えることが出来ました。

一年間本当に有難うございました。

◎社会奉仕委員会

担当理事代理 安宅浩一

(石垣理事代弁)

現在までは予定通り進行しています。あと今週末の土曜（21日）に語り部の発表が東急インで行われますが、今の所順調に参加していただける方も増えてきています。

最後の行事ですので皆様出来る限りの参加、宜しくお願い致します。

◎幹事 安宅浩一



一年間を振り返って

私が入会して3年目ですが、理事の経験もないままに信川会長から幹事を任命されて殆ど解らない状態でこの4月まで過してきました。当初は会長と佐古さんに手伝っていただく形できましたが、この4月から佐古さんが入院されたことで一変いたしました。

それからは自分でも幹事職について勉強し、皆様にも助けていただきながらようやくここまで来ることが出来ました。でも未だ終わっていません。今期の帳簿作成や新事務員さんの育成が残っています。育成に関しては幹事職が終わって次年度も出来る限りのお手伝いはしていくつもりです。最後にこの一年間で最も印象に残っている例会は「早朝例会」です。賛否両論ありましたが、私が入会してから初めての早朝例会でしたので凄く新鮮で良かったと思っています。語り部を聞きながらお城の散策。その後の朝食はとても美味しかったです。この早朝例会も会長の決断だと思います。いろいろと試練等ありましたが、会長や皆様に手伝っていただきながらようやくここまで来る事が出来ました。残すところ最終例会あと1回になりましたが、皆様、この一年間本当に有難う御座いました。

◎会長 信川昌通



一年を振り返って

十周年記念事業と式典、和歌山市内ロータリークラブ親睦ゴルフ大会、等大きなイベントがありましたが会員皆様のご協力により終えることができました。アゼリアロータリークラブはより高い目標に向かって今後も活動していきます。

委員会組織のなかで、会報委員会につきましては北畠委員長にお忙しい編成になってしまいご迷惑をおかけいたしました。またクラブ奉仕の担当理事の柴田会員には各委員会をなにかとフォローしていただき大変助かりました。とくに集まりの悪いイベントの際、積極的に人集めをしていただき有難うございました。

同好会で発足したアゼリアバンド、今ではなくてはならない存在に成長されています。本年度もいろいろなところで演奏していただき有難うございました。アゼリアの元気の源のような気がいたします。ますます練習されまして、社会奉仕活動に励んでください。

私個人では、任期中に和歌山南ロータリークラブの名誉会員にしていただきました父親の死が印象に残っております。そんなことでロータリーの会長がツトマルカという激励のゲキが聞けなくて寂しい思いが致します。その節はお忙しい中会員の皆さんには色々とお気遣い、お手伝いを頂き本当に有難うございました。

*ニコニコ箱

和歌山RC 野志幸生さん 久しぶりに寄せていただきました。

安宅浩一会员 幹事職も残すところ1回になりました。この一年、皆様ありがとうございました。

石橋瑳禧子会員 信川会長、安宅幹事、役員の皆様ご苦労様でした。次年度も皆様がんばりましょうね。最終例会、お休みするかもしれませんので・・・

北畠充香会員 一年間会報委員をさせていただき、ありがとうございました。抜けてばかりですみませんでした。又、会報させていただく時は、もっとしっかりやりたいです。

坂部美智子会員 10周年記念誌、出来上がってホッとしています。皆様御協力ありがとうございました。

柴田美和会員 今日を入れてあと2回で今期が终ります。バンザイ！バンザイ！

白神修次会員 やっと記念誌が発行できました。これで本年度終了です。また今日朝から、胃カメラと腸カメラの検査をしてきました。もうへろへろです。

瀧本スミ代会員 皆様、ご心配をおかけ致しました。退院いたし、元気です。有難うございました。

信川昌通会員 福本委員長、素晴らしい朝礼をご紹介いただきましてありがとうございました。

野村 伸会員 白神会員、記念誌発行ありがとうございました。原稿が遅くなりご迷惑をおかけ致しました。SAAもあと一回で終了です。この一年、私の拙い司会にお付き合いいただきありがとうございました。

山田 茂会員 西出さん、入会ありがとうございます。皆様もあたたかく迎えてあげて下さい。

吉岡恵美会員 少しですが、気持ちで・・・

本日合計額 33,000円 今年度累計額 1,161,565円

*ロータリー財団

安宅浩一会员 石橋瑳禧子会員 北畠充香会員

坂部美智子会員 柴田美和会員 瀧本スミ代会員

信川昌通会員 野村 伸会員 吉岡恵美会員

本日合計額 40,000円

*米山奖学

安宅浩一会员 石橋瑳禧子会員 北畠充香会員

坂部美智子会員 柴田美和会員 瀧本スミ代会員

信川昌通会員 野村 伸会員 吉岡恵美会員

本日合計額 42,000円